

...eine Brise 60s-Garage, etwas 70s-Rock, dazu das Aroma „moderner“ Köpfe à la JET und WOLFMOTHER... fertig ist PAZE ESTRADA...!?!

Schon die ersten Demoaufnahmen von 2005 und 2006 sorgten für mächtig Wirbel: ein Feature im Heimatkult des Radiosenders 1Live, Airplay in Pariser Szeneclubs und eine schnell wachsende Gemeinde junger backenbärtiger Anhänger. Aus dem Ein-Mann-Projekt wurde eine Band. Paze Estradas Bruder Travis (vorher unterwegs mit den GETAWAY DRIVERS und NOT NOW NOT EVER) kam als Drummer ins Boot. Als Gitarrist folgte Dan (vorher mit Paze zusammen bei BROKE). Das Studio-Debüt SUBSTITUTE RELIGION, offiziell erschienen am 18. Juli 2008 unter dem Namen PAZE ESTRADA & THE MONUMENTAL ORCHESTRA auf dem Kölner Label EYEFORANEAR. Es gab schnell eine Menge guter Kritiken (u.a. Gitarre und Bass, Westzeit, Wastin!). Direkt nach den Aufnahmen stieß Marco Pelucci zur Band um Paze am Bass zu ersetzen, der neben dem Gesang die zweite Gitarre in die Hand nahm. Zahlreiche erfolgreiche Livegigs (u.a. Support für GODS OF BLITZ, BLOODLIGHTS, Fernsehkonzert im Bielefelder TV-Kanal 21) folgten und sollen noch folgen. Die Veröffentlichung einer neuen 4-Track EP ist in Planung.

Kontakt:

Paze Estrada
Hoffmansweg 12
32052 Herford

+49 (0) 173 2566213
bigbadboogieman@web.de
www.pazeestrada.com